

UAD PTS Terbaik Pimnas 2019

BALI. Tim Program Kreativitas Mahasiswa Kewirausahaan (PKM-K) Universitas Ahmad Dahlan (UAD) Yogyakarta berhasil meraih medali emas pada Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional (Pimnas) 32 di Universitas Udayana (Unud) Bali. Tim PKM-K UAD mengembangkan Leghezo (Let's go to the health zone) yang bertujuan untuk mengajak anak-anak hidup sehat melalui *board game*.

Raihan medali emas tersebut menjadikan UAD sebagai perguruan tinggi swasta (PTS) terbaik pada ajang Pimnas ke-32. Jika diurut dari peringkat, UAD menduduki peringkat pertama PTS dan peringkat 12 dari keseluruhan hasil akhir yang didominasi perguruan tinggi negeri (PTN).



Rektor UAD, Dr Kasiyarno, M.Hum. pada saat jumpa pers mengungkapkan rasa bangga dan apresiasi kepada Tim PKM-K Leghezo yang sudah mempersembahkan emas untuk UAD. "Atas Raihan medali emas oleh tim PKM-K ini semakin memperkokoh UAD sebagai *entrepreneur university*. UAD merupakan PTS yang direkomendasikan oleh Kemristekdikti sebagai rujukan pengembangan *entrepreneur university* karena telah mendapat hibah dari Erasmus+," ungkapnya di Kampus I UAD, Jln. Kapas 9 Semaki, Yogyakarta, Rabu (4/9).

Tim Leghezo diketuai oleh Himatul Husna dengan anggota Elisda Septiyani, Jihan Rizka Syafiya La Moma, Muamar Afdhal Mahendra, dan Yusuf Mahdiansyah Ma'rif. Leghezo merupakan permainan edukasi di bidang kesehatan bagi anak-anak. • (ard)

Mahasiswa Kristen Jadi Dirigen Mars Muhammadiyah



Praktek Pengenalan Lapangan (PPL) Tahun Akademik 2019/2020.

Yang menarik adalah dirigen (choirmaster) pada Mars Muhammadiyah ini adalah seorang mahasiswa beragama Kristen. Dia adalah Wering Serlin Bapa, Mahasiswi Prodi PGSD Semester VII ini mengaku sangat senang ketika diberikan kepercayaan sebagai seorang dirigen untuk Mars salah satu organisasi Islam terbesar itu.

"Saya cukup senang, ketika diberikan kepercayaan ini. Sebagai mahasiswa yang kuliah di kampus Muhammadiyah, setidaknya saya bisa memberikan sedikit sumbangsih kepada kampus. Mungkin salah satunya adalah ketika saya berpartisipasi dalam kegiatan ini dengan menjadi dirigen," demikian ungkapnya.

Ketika ditanya harapan besar dirinya nanti setelah lulus, mahasiswi asal Pulau Pantar ini menyampaikan keinginannya untuk bisa menyelesaikan studinya dalam waktu yang tepat dan berharap ada kesempatan untuk melanjutkan pada jenjang selanjutnya. • (Raspa/Riz)

IHT PCM Bumiayu

BREBES. Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (Majelis Dikdasmen) Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Bumiayu Kabupaten Brebes, Jawa Tengah, Kamis (5/9/2019) menyelenggarakan In House Training (IHT) bagi guru dan karyawan sekolah menengah di lingkungan PCM Bumiayu. IHT Diselenggarakan di Aula Rumah Sakit Muhammadiyah Siti Aminah Bumiayu dengan pembicara kunci Kepala Dinas Dikpora Kab Brebes Dr H Tahroni MPd.

Menurut Ketua Majelis Dikdasmen PCM Bumiayu Drs Sodikun, IHT untuk meningkatkan kualitas pendidik dan tenaga kependidikan sekolah Muhammadiyah di Bumiayu. Untuk pendidik fokus pada pembuatan RPP, sedang untuk tenaga kependidikan fokus pada kerjasama pengelolaan sekolah.

Kepala Dinas Dikpora Kab Brebes Dr H Tahroni MPd mengapresiasi penyelenggaraan IHT ini. Menurutnya, penyelenggaraan IHT ini mencerminkan kemajuan sekolah Muhammadiyah dibanding sekolah-sekolah swasta lainnya. Semangat Islam berkemajuan sangat terasa dalam IHT kali ini. IHT diikuti 161 orang, selain guru dan karyawan sekolah Muhammadiyah juga hadir PRM dan PRA se PCM Bumiayu. • (eff)

